夕ずつ

令和7年3月 小松市立能美小学校

ータずつは西の空に輝いて見える宵の明星(金星)のことですー



小中交流会 Meet-up

2月7日(金)に6年生が板津中学校へ行き、小中交流会「Meet-up」がありました。前日の5、6日は、市内全小中学校が大雪の為に休校となり、開催が心配されましたが、無事に行うことができました。能美小、犬丸小、荒屋小の6年生が参加し、6つのグループに分かれて板津中の1年生からの中学校紹介と、ゲームなどを通した交流が行われました。それぞれの教室で中学1年生が企画した内容で交流会が進行されました。はじめは緊張している様子の児童もいましたが、次第に打ち解けて、ゲームや会話を楽しむことができたようです。4月から同じ学校で学ぶ仲間たちとの貴重な交流の機会となりました。中学1年生には能美小の卒業生たちもいて、後輩となる6年生たちを先輩として優しくお世話して、成長した姿を見せてくれたようです。







感謝の会



いつも登下校時にお世話 になっている各町のわがま ち防犯隊の皆さん,月1回,朝の時間帯に各クラスに来 て読み聞かせをしていただ いているボランティアの皆 さん,5年生の家庭科の授業

に来ていただいたミシンボランティアの皆さんの中から代表の 方に来ていただき、全校児童からの感謝の手紙を渡しました。 児童が地域の方々に助けられ、育てられていることを実感する 機会となりました。





防犯隊の皆さんに天気の良し悪しに関わらず、児童の安全のために毎日通学路に立っていただいているおかげで、児童は安心して登下校できています。また、読み聞かせは表現豊かに読んでくださる本の中に引き込まれ、子どもたちの本への興味関心を高めるきっかけとなっています。そして、

各グループに1人ずつ入ってくださったミシンボランティアさんのおかげで、初めは恐る恐る触ったミシンにも、その使い方に少しずつ慣れ、 上手に使えるようになりました。

様々な方々に支えられ、学校の教育活動は充実したものとなっています。本当にありがとうございます。



卒業を祝う会

















お世話になった6年生に楽しんでもらうために、歌や劇、楽器の演奏、ダンスやクイズなど学年で工夫し、感謝の気持ちを込めて発表しました。何度も練習した成果を十分発揮してくれたと思います。

そして、6年生はお返しに合奏とダンスを披露してくれました。会場準備や司会進行、各学年の発表のお手伝いなど、5年生が全員で手分けし、テキパキと動いてくれました。6年生が卒業した後は5年生が最上級生です。その自覚をもって働いている様子がとても頼もしかったです。

3月

生活目標「互いの成長を認め合おう」 保健目標「健康生活を振り返ろう」

給食目標「1年間の食生活をふりかえろう」

3月5日(水), 12日(水)

※スクールカウンセラー来校日

主な予定

4日(火) 幼保小交流会

5日(水) PTA 新旧理事引継ぎ会

7日(金) みどり号

10日(月) 委員会(引継ぎ)

18日(火) 卒業式予行練習,集団登校引継ぎ会

19日(水) 卒業式 9:30~

21日(金) みどり号, 給食終了, 5・6 限短縮

24日(月) 修了式

28日(金) 離任式



保護者の皆様へ

この | 年で子供たちは大きく成長しました。失敗したことも含め、すべての体験が子供たちの今後の糧となったと感じます。次のステージに上がる子供たちの希望にあふれる未来を願いたいと思います。 | 年間様々な教育活動にご協力とご支援をいただき、ありがとうございました。